

A PONTARLIER

Pontarlier. — Lundi matin vers 8 heures, M. Vuillemin, demeurant 7, chemin des Forges, avertissait le commissariat de police que l'eau pénétrait dans l'immeuble qu'il occupe à cette adresse et qu'elle atteignait déjà une hauteur de 40 centimètres, bloquant ainsi les locataires à l'intérieur de la maison.

Aussitôt alertés, les pompiers arrivèrent sur les lieux et, à l'aide de plateaux et de tréteaux, ils établirent un pont de 25 mètres de long, qui permit aux victimes de l'inondation de se rendre à leurs occupations.

Dans la journée de dimanche, le pont de Saint-Roch a été submergé par les eaux. Un gros arbre emporté par la violence des flots a détruit une partie de la grille de protection.

Dans les quartiers bas de la ville, les caves des maisons sont envahies par les eaux.

Au Pensionnat des Augustins, les pompiers ont dû intervenir pour dégager les chaudières de chauffage central.

Le Doubs est sorti de son lit et inonde la campagne ; il en est de même du Drugeon et des ruisseaux de montagne. En divers endroits, les routes sont coupées.



LE DOUBS A PONTARLIER (Photo Stainacre, Pontarlier)



Au quartier Saint-Roch, à Pontarlier, le pont Gamba submergé par les eaux (Photo Stainacre, Pontarlier)